



## Disminuye la pobreza en Chile, según la encuesta Casen

### Description

La pobreza en Chile disminuyó desde 2022 y mantiene una tendencia a la baja, según los resultados publicados hoy por la Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional (Casen 2024).

Con una nueva metodología más exigente y actualizada, el estudio midió este indicador en cuatro dimensiones.

De acuerdo con el sondeo, la pobreza por ingresos disminuyó en 3,2 puntos para ubicarse en 17,3 por ciento, en tanto que la extrema se redujo a 6,9.

La multidimensional, aquella que mide no solo los recursos monetarios, sino también el acceso a servicios básicos como salud, educación y vivienda, bajó de 20 a 17,7 por ciento.

Por primera vez, la encuesta introdujo la categoría de pobreza severa, que comprende a los hogares con problemas de ingresos y multidimensionales, condición que pasó de 7,8 en el 2022 a 6,1 en el 2024.

Según la ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, durante los últimos cuatro años la pobreza se redujo en todas sus dimensiones y cerca de 600 mil personas dejaron atrás esa condición.

La encuesta Casen se realizó entre el 1 de noviembre de 2024 y el 2 de febrero de 2025 e incluyó a 78 mil 654 hogares de 335 comunas de las 16 regiones del país.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2026